



Personal de seguridad del Gabinete de Política Social recibe capacitación especializada para mejorar el servicio al ciudadano

## Descripción



*Los participantes fueron capacitados en áreas como seguridad social, ciberseguridad, protección VIP, perfil sospechoso, entre otros.*

**Santo Domingo. Jueves, 16 de noviembre de 2023.** El coordinador del Gabinete de Política Social,

Tony Peña, encabezó una capacitación en la que participó todo el personal militar que colabora en la institución, con el fin de brindar un mejor servicio y aumentar su desempeño en el rol que ejecutan dentro y fuera de esta dependencia de la Presidencia de la República.

Durante la conferencia “La seguridad Institucional, Tecnología y Nuevos Desafíos”, el coordinador del Gabinete, Tony Peña, reconoció la entrega y compromiso con la que el personal de la institución realiza su labor.

“La capacitación continua es muy importante, doy gracias a la dirección interinstitucional por esta iniciativa que involucra a todo su personal, que se encarga de salvaguardar nuestra seguridad, también espero que le haya sido de provecho a cada uno de ustedes” expresó Peña.

De su lado, el director de seguridad de la entidad, el capitán de la Armada de la República Dominicana, Roberto Méndez, aseguró que este tipo de capacitaciones busca fortalecer el rol del personal del área y promover la cultura de seguridad desde diferentes ángulos a través de intercambios de información, experiencias y mejores prácticas en la materia.

Asimismo, Méndez destacó que durante tres días consecutivos el personal adquirió herramientas de desarrollo que le permitirán practicar con más facilidad sus actividades y ser multiplicadores ante la sociedad.

“Con esta capacitación buscamos que puedan adquirir conocimientos en las distintas áreas tecnológicas, como son seguridad social, ciberseguridad, protección VIP, perfil Sospechoso, entre otros temas que nos permitirán ser mejores profesionales” dijo Méndez.

Méndez aprovechó para agradecer al coordinador del Gabinete, Tony Peña, sus directivos por incentivar la capacitación del personal de seguridad, así como a la dirección de Supérate por facilitarle el espacio para la realización en la Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana (BIJRD).

En el desarrollo de la charla se le recalcó al cuerpo militar, qué es el Gabinete de Política Social, sus funciones, programas que se ejecutan, cuáles son las instituciones que lo componen, como son, Supérate, SIUBEN, ADESS, Centros Tecnológicos Comunitario (CTC), explicándoles las funciones de cada una de ellas, misión y visión.

### ***Entrega de reconocimientos***

Tras culminar el ciclo de capacitación los participantes recibieron de la mano del coordinador del Gabinete, Tony Peña y el director de seguridad, Roberto Méndez, certificados de participación.

Además, las autoridades del Gabinete entregaron un presente especial a la directora del Programa Supérate, Gloria Reyes y al director de los Centros Tecnológicos Comunitario, Isidro Torres. Asimismo, Peña agradeció a los participantes el gesto de entregarle un retrato suyo.

### **Fecha de creación**

2023/11/16